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第１回 三種町総合教育会議

日 時 令和２年１１月１３日（金）

午後３時

場 所 琴丘拠点センター 研修室

次 第

１．開 会

２．町長あいさつ

３．教育長あいさつ

４．議事録署名委員の指名

５．協議事項

１）三種町立小・中学校の在り方「意見書」の承認について

２）学校再編について（今後の進め方等）

６．閉 会
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１）三種町立小・中学校の在り方「意見書」の承認について

○意見書の内容について・・・別紙１「意見書」

２）学校再編について（今後の進め方等）

＝教育委員会事務局（案）＝

○意見書の報告等について

１１／２６ 議会全員協議会で報告

１２／１１ 下岩川小学校ＰＴＡで学校再編の方向について報告

○学校再編計画の策定について（令和３年１月～２月予定）

１月 教育委員会で「学校再編計画」を策定する。意見書の内容及び総合

教育会議の意見を元に定例教育委員会で策定する。

１月下旬 町民説明会等の開催

琴丘・山本・八竜の３地区で開催を検討。

２月中旬 議会全員協議会で報告

策定計画及び住民説明会の内容を報告

○令和３年度の準備等について（当初予算要求・補正予算要求を検討）

①学校再編の準備委員会・学校再編検討委員会等の開催

再編についての具体的な日程、校舎（建設方法・場所）、児童生徒への対応（送迎・交流等）

等についてＰＴＡ、自治会、教育関係者からなる準備委員会等により検討を行う。

意見書にある新校舎建築となった場合＝＝基本設計に反映させ（補正要求等での対応を検

討）で新しい学校づくりを提案する。

※検討課題

・放課後児童クラブの対応について（福祉課との対応について）

・予算要求が再編計画策定前となることについて

６月補正の場合の日程計画の遅れが懸念される。

準備委員会 小学校や保護者の準備のために早い段階での話し合いが必要である。
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②各小中学校の猛暑対策（エアコンの整備）について

・６月議会の質問に対し、補助金等を活用して令和４年度の実施予定で計画中であること。

再編計画をつくり設置していく方向であることを答弁。（次長・町長）

・新型コロナウイルス対策の臨時交付金事業を活用し本年度中に整備することを検討。

※次の課題により９月議会等での予算要求を見送り～

使用年数等の関係で学校再編の方向性がまとまらないうちは対応できない。

臨時交付金は１０年以内に廃校になる場合は交付金の返還対象となる。

（他の補助金も同様）

◆教育委員会（案）（１２月補正・当初予算要求での検討）・・・別紙２参照

・子供たちの教育環境を考え緊急の課題であるという認識の元に、町単独予算による整備

を検討する。

・全学校の普通教室にエアコンを設置する。

・複式学級（下小）の対応・・・移動のできる冷風機での対応（下岩川小学校）

・議会全員協議会（１１／２６）で説明し補正予算及び予算要求を検討

来年の夏までの完備を目指し実施設計を１２月補正で要求

当初予算で設置工事等の予算計上（工事費）

※総務課と協議中（説明済）

２）その他


